

Antrag (CDU/FDP-Fraktion, SPD-Fraktion, Fraktion DIE LINKE, Fraktion Unabhängige Bürger, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Installation eines Sirenen- und Lautsprecher-Systems in Schwerin

22. Stadtvertretung vom 31.01.2022; TOP 34; DS: 00348/2022

[SessionNet | Bürgerinformationssystem der LHS Installation eines Sirenen- und Lautsprecher-Systems in Schwerin](#)

Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen:

Nach Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters zur „Fördermöglichkeit für ein Sirenenwarnsystem“ (Drucksache 00325/2022) beschließt die Stadtvertretung folgendes:

„Die Stadtvertretung beauftragt den Oberbürgermeister, ein „Sirenen- und Lautsprecher-System zum Zwecke der Warnung und Information der Bevölkerung“ beginnend noch in 2022 aufzubauen und dauerhaft zu unterhalten.

Der Oberbürgermeister wird somit mit der Beschaffung eines solchen Sirenen- und Lautsprecher-Systems und der Beantragung der aktuellen Fördermittel vom Land beauftragt. Der Einleitung eines notwendigen Vergabeverfahrens nach Bewilligung der Fördermittel durch das Land M-V wird zugestimmt. Der Oberbürgermeister wird ermächtigt, dem im Ergebnis des Vergabeverfahrens ermittelten Auftragnehmer den Zuschlag zu erteilen, diese Ermächtigung gilt vorbehaltlich der Zustimmung des Hauptausschusses bei etwaig anfallendem Eigenanteil.“

Hierzu wird mitgeteilt:

Die Verwaltung hat fristgerecht die Anträge für die 17 Sirenenanlagen am 31.01.2022 eingereicht und die Bewilligungsbescheide wurden durch das Land M-V am 07.03.2022 in voller Höhe erteilt.

Für die 17 Standorte wurde mit den Eigentümern der Gebäude eine Abstimmung herbeigeführt, aktuell liegen für 14 Standorte Zustimmungen vor, für 3 Standorte sind noch Abstimmungen erforderlich. Eine Zustimmung ist vor Auslösung der Vergabe erforderlich, damit die Bieter ausreichende Informationen zur technischen Umsetzung vor Angebotsabgabe haben.

Das Leistungsverzeichnis für die öffentliche Ausschreibung nach Unterschwellenvergabeverordnung und Vergabegesetz M-V wurde vorbereitet und befindet sich aktuell in der Endabstimmung zwischen dem Fachdienst und der Vergabestelle bei der KSM.

Nach Abschluss des Vergabeverfahrens (voraussichtlich Ende August 2022), erfolgt dann die Unterzeichnung der Nutzungsverträge mit den Gebäudeeigentümern. Beginn der Ausführungen soll noch in 2022 sein.